

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 510/512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

E-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 178/18 vom 5. September 2018

„Parchim International“ im Kopfkino am 19. September 2018 zu sehen

Die Sommerpause ist vorbei und damit ist wieder jeden dritten Mittwoch im Monat Kopfkino-Zeit. Am 19. September 2018 ist die Dokumentation „Parchim International“ von den Regisseuren Stefan Eberlein und Manuel Fenn zu sehen. In der Dokumentation geht es um Träume, Wege, Enttäuschungen, um die Herausforderungen eines kühnen Investors. Die Regisseure begleiteten sieben Jahre lang das Flughafenprojekt in Mecklenburg-Vorpommern. Der Film ist am Mittwoch, dem 19. September 2018, um 15 und um 18 Uhr in Eberswalde zu sehen.

Parchim International: Der chinesische Investor Jonathan Pang kauft 2007 in Mecklenburg-Vorpommern einen ausgedienten Militärflughafen für das Frachtunternehmen Link Global Logistics, direkt bei der Stadt Parchim. Sein Plan: Die kleine Stadt zur internationalen Drehscheibe für den Flugfrachtverkehr zwischen China, Europa und Afrika und damit zum neuen Zentrum der Globalisierung zu machen. Aber ist sein großes Vorhaben auch wirklich zu realisieren? Die Realität ist ernüchternd, denn der Flughafen befindet sich in einem desolaten Zustand. Während Pangs deutscher Berater mit bürokratischen Hindernissen zu kämpfen hat, reist der chinesische Geschäftsmann voller Zuversicht durch die Welt, um Partner für sein Projekt anzuwerben.

Die Dokumentation „Parchim International“ ist im Rahmen der Reihe Kopfkino für Jung und Alt zu sehen. Das Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio leistet als Zentrum für lebenslanges Lernen und bürgerschaftliches Engagement in Eberswalde einen Beitrag, um die bildungsbezogene Infrastruktur zu bündeln und zu stärken. Verschiedene Bildungsangebote wie das Kopfkino für Jung und Alt sollen Kompetenzen erweitern und die Persönlichkeitsbildung fördern. Die

Filme dieser Reihe haben stets einen pädagogischen Anspruch. Interessierte Eberswalderinnen und Eberswalder können die Filme der Reihe kostenfrei im Café sehen.

Kopfkino für Jung und Alt

Mittwoch, 19. September 2018

PARCHIM INTERNATIONAL (Dokumentation; Stefan Eberlein, Manuel Fenn, 2016, 89 min)

15 und 18 Uhr

Café, Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio

Puschkinstraße 13

Der Eintritt ist frei